

学校だより

粥見っ子 No. 13



修学旅行に行ってきました

10月13日（木）、14日（金）に奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。今年度の修学旅行は、感染防止対策をしっかりとすうえで、予定どおりの行程で実施しました。第7波のコロナウイルス感染が落ちつき、行動制限のない修学旅行が実施できたことをうれしく思っています。

13日・14日とも好天で、日中は暑いぐらいの気候で屋外の見学ができたことは本当にありがたく思っているところです。

1日目の13日（木）は奈良から京都に向かう行程で、法隆寺・東大寺・清水寺を見学しました。東大寺では、ボランティアガイドさんに二月堂や大仏殿を案内していただき、行事や大仏の建立などについて教えていただきました。清水寺では改修されてまもない「清水の舞台」に立つことができました。清水坂では、グループでいろいろな店を散策し、家族へのお土産を探す姿も見られました。

宿泊場所の仁和寺御室会館は、飯南連合小学校のみの貸し切りでゆっくりできました。ちなみに今日10月21日（金）にこの仁和寺で竜王戦第2局が行われます。藤井聡太さんの活躍が楽しみです。

2日目の14日（金）は、まず朝起きると仁和寺の境内を散歩しました。朝の早い時間でしたので、他の人が全くおらず朝の新鮮な空気を存分に浴びることができました。

準備をして、2日目の旅路につきました。2日目最初の見学地は、銀閣寺でした。銀閣寺（慈照寺）では、向月台や銀砂段、銀閣を見学しました。少しは日本の「わび・さび」を感じることができたかなと思います。その後二条城・金閣寺（鹿苑寺）を経て子どもたちが一番楽しみにしていた太秦映画村に行きました。京都内外の多くの学校が来ていましたが、多少は混雑したもののいろいろなアトラクションやお買い物を楽しむことができました。

2日間の修学旅行では、クラスの仲間だけでなく柿野小学校の6年生のみんなさんとの大切な楽しい思い出を作ることができました。

保護者の皆様には、出発日の13日は早朝から見送りに来ていただき、また、14日はお忙しい時間に迎えに来ていただき本当にありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで、楽しい修学旅行となりました。感謝申し上げます。



11月の予定

11月 2日(水) 粥小フェスティバルリハーサル 一斉下校14:30

11月 4日(金) 粥小フェスティバル前日準備

※11月5日(土) 餅つき・切り分け作業(ほかほか会のみなさんお世話をおかけします。)

11月 6日(日) 粥小フェスティバル ※お弁当持参 一斉下校13:30

11月 7日(月) 振替休日

11月 9日(水) 就学時健診12:15 マラソン前健康診断 一斉下校14:30

11月10日(木) 5年生社会見学

11月11日(金) 飯南中学校区公開研究会(6年生参加)

11月15日(火) PTA 交通指導 6年生交通安全教室

11月16日(水) 一斉下校14:30

11月17日(木) スクールカウンセラー来校

11月22日(火) 4年生社会見学 3年生社会見学

11月25日(金) 2年生社会見学 EST

11月30日(水) 一斉下校14:30

(学年PTAについては、各学年通信にて連絡します。)